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  4e  séance 
du Conseil d’établissement 

tenue le 1er février 2024, à 19 heures 
au local du service ILSS et SDG2, école Sacré-Cœur 

 

  
1. Ouverture de l’assemblée  

 Mot de bienvenue 
 

   
2. Présences et ouverture de la séance 

 
 Présent Absent   

M
em

b
re

s 
X  Mathieu Ostiguy,  Parent, président 

X  Marie-Julie Pinet Parent, v-président 

X  Josiane Beaucage Parent, secrétaire 

 X Jasmine Chouinard Parent, rep. Com. parents 
X  Annick Marcantonio Parent 

X  Mélissa Cousineau Parent 

X  Lyne Dugas Enseignante 
 X Sophie Robitaille Enseignante 

X  Johanne Hardy Enseignante 

X  Sophie Décarie Enseignante 

X  Marie-Laurence Valin Professionnelle, 
psychoéducatrice 

X  Annie Grégoire Responsable du  
service de garde 

 

M
em

b
re

s 
su

b
st

it
u

ts
 

 X Andréane Corriveau Parent  
 x Stéphanie Gingras Parent 

 x Naomi Desnoyers Parent 

 x Anne-Marie Lord Parent 

 x Julie Lussier Enseignante 

 x Hélène-Andrée Brochu Enseignante 

 x Vivianne Grenier Enseignante 

  Sarah Villemure 

 
Professionnelle, 
orthophoniste 

 

 X  Julie Palin Directrice 

X  Josiane Pepin Leclerc Directrice adjointe 
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3. Adoption de l’ordre du jour  

 
Il est proposé par Mme Marcantonio, et résolu ; 
 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec l’ajout de la présentation au point 
varia du traiteur Le Lunch. 
Adopté à l’unanimité 
 

1. Présences et ouverture de la séance 



   
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Parole au public 

4. Suivis et adoption du compte-rendu du 7 décembre 2023 

a. Comité embellissement de la cour d’école 

b. Campagnes de financement 

c. On parle de nous dans le Canada français 

5. Pour approbation 

a. Sortie 

1. Ratification sortie 111 
2. Carnaval 21 et 22 février 
3. Érablière – Classes adaptées et ILSS 

b. Dons 

c. Grille horaire 24-25 

d. Grille des matières 24-25 

6. Pour information 

a. Budget révisé 23-24 

b. Fonds à destination spéciale 

1. Portrait actuel 23-24/fichier complet 

2. Dictée des Couguars 

c. Sondage pour PERV 

d. Plan de rattrapage 

e. Travaux prévus – été 2024 

 

7. Pour adoption 

a. Photos scolaires 24-25 

8. Parole au représentant au comité de parents 

9. Des nouvelles de notre école : tour de table 

10. Varia 

a. Prochaine rencontre – 14 mars 

1. Collation 

11. Levée de l’assemblée. 

 4. Parole au public 
Aucun public présent 
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5. Suivis et adoption du compte-rendu du 7 décembre 2023 
 

a. Comité embellissement de la cour 
Le comité a débuté. 
En parallèle à la réflexion sur l’embellissement de la cour, un comité de travail a 
aussi été créé afin de réfléchir à la possibilité de créer une classe extérieure 
dans le parc plus à l’Est sur la 15e avenue. Le terrain appartient à la paroisse et 



   
 

non à la ville. La coordination entre les 2 projets est nécessaire (embellissement 
et classe extérieure). 
Besoins identifiés : zones d’ombres, zones actives, zones repos, module pour 
grimper (besoins encore présents pour les grands soulignés par Mme Grégoire, 
mais l’idée est mise sur la glace considérant le prix). 

b. Campagnes de financement 
- Danse : Mme Marcantonio transmet des informations en lien avec 

l’organisation de la danse qui a eu lieu dans une autre école. Les membres 
du CÉ sont favorables à l’idée. Le sujet sera à rediscuter avec le comité 
d’organisation du Carnaval et il sera présenté au conseil enseignant. 

- Serres Saint-Joseph : Cette campagne sera discutée au prochain CÉ. 
c. Article dans le Canada français : présenté aux membres du CÉ.  

 
Il est proposé par Mme Beaucage que le compte-rendu soit adopté, après la correction 
des coquilles. 
Adopté à l’unanimité 
 

 
CÉ 2024-02-01 

#003 
2023-2024 

 
6. Pour approbation 

a. Sorties 
1. Ratification de la sortie 111 :  

L’approbation par les membres a déjà été donnée par courriel. Cela 
consiste en une sortie à l’École des Savanes, pour que les élèves 
rencontrent leurs correspondants. 

2. Semaine du Carnaval (21-22 février) 
Sortie patinage organisée par cycle 
« Foodtruck » de beignes au sirop d’érables le vendredi. 

3. Érablière –classes adaptées et ILSS : 
La date n’est pas encore confirmée. La sortie sera sans frais. Les dépenses 
seront couvertes par le programme de francisation. 

 
Monsieur Ostiguy propose l’approbation des sorties. 
 

b. Dons 
Prix Desjardins.  
2 demandes formulées par des membres du personnel ont été acceptées : 
classe extérieure et projet orthophonie 
 

Mme Pinet propose l’approbation du don. 
 

c. Grille horaire 24-25 
Mme Palin présente la grille horaire et propose de maintenir le statu quo.  

 
Mme Marcantonio propose l’approbation de la grille horaire. 

 
d. Grille des matières 24-25 

Mme Palin explique l’évolution des réflexions entourant la spécialité pour le 2e 
ou 3e cycle (Art dramatique VS art plastique). 
Les membres partagent leurs réflexions sur le sujet. 
La réflexion sera poursuivie avec les enseignants et elle sera reportée pour 
approbation lors d’un prochain CÉ. 
  

Approuvé à l’unanimité. 
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7. Pour information 

 
a. Budget révisé 

Mme Palin présente le budget révisé aux membres.  
b. Fonds à destination spéciale 

1. Portrait actuel 23-24/fichier complet 
Reporté  
2. Dictée des couguars 
Le montant récolté a été remis aux organismes l’Étoile, Foyer le Passage, 
Famille à cœur et Maison Hina. Cela correspond à environ 7050 $. 
La portion restante de 7050 $ est remise aux classes respectives. 

c. Sondage pour PERV 
A été envoyé aux parents.  

d. Plan de rattrapage 
Mme Palin informe les membres que le montant a été reçu, des discussions 
auront lieu pour déterminer où sont les besoins. 

e. Travaux prévus – été 2024 
Réfection de plancher/plafond et cages d’escaliers 
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8. Pour approbation 

Photos scolaires 24-25 
Les membres du CÉ partagent leur déception en lien avec le service de la Pomme 
verte. 
Les membres du CÉ discutent des autres alternatives.  
Une prise de contact sera faite avec l’entreprise Enfant Click (premier choix).  
Si cela s’avère infructueux, une prise de contact sera faite auprès de l’entreprise 
Photomania (deuxième choix).  
Les membres sont en accord pour que la démarche soit faite pour réserver une 
date pour l’an prochain. 

 
L’approbation est proposée par Mme Beaucage.  
Approuvé à l’unanimité. 
 

 9. Parole au représentant au comité de parents 
Mme Pinet rapporte les éléments importants découlant du comité de parents.  
- Les membres du CÉ sont encouragés à compléter le sondage sur le PEVR. 
- Le calendrier de l’année prochaine a été présenté. Fait intéressant, il y aura une 
pédago le 1er novembre. 
- Analyse de faisabilité débutée pour une école alternative. Pas encore de projet 
concret annoncé.  

 
  

10. Des nouvelles de notre école : tour de table 
- Carnaval en train de s’organiser 
- Foodtruck de beignes au sirop d’érable. 
- Dernière journée de la secrétaire demain.  
- Nouvelle secrétaire : Marie-Julie Cartier 
 



   
 

 
 

 
11. Varia 

a. Le Lunch 
Les représentants du traiteur Le Lunch viennent présenter leur entreprise et 
leurs produits.  
Les membres du CÉ ont un intérêt pour poursuivre vers ce service.  
Adopté à l’unanimité. 

 
b. Prochaine rencontre – 1er février 

Mme Marcantonio s’occupera de la collation 
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12. Levée de l’assemblée  

 
Proposée par Mme Cousineau. 
Approuvé à l’unanimité. 

 

 
 

La présidence, La direction, 
 
 
 
 
 
 

    

 


